

## **Dr David Howard, Joshua-Ruth, session 18, Modèles de répartition des terres, Excursus**

© 2024 David Howard et Ted Hildebrandt

Il s'agit du Dr David Howard dans son enseignement sur les livres de Josué à Ruth. Il s'agit de la session 18, Modèles de répartition des terres, Excursus.

Je viens de terminer en regardant les chapitres où la répartition des terres se trouve dans les chapitres 13 à 19.

Je voulais avoir une idée des détails de ces chapitres. Je mets donc à disposition un document intitulé Modèles dans les listes de répartition des terres qui entre beaucoup plus en détail à ce sujet. Mais si vous l'avez, vous pouvez le consulter.

Et en quelque sorte, nous arrivons au point, mais si vous y entrez, nous verrons, comme nous l'avons fait un peu dans un segment précédent, qu'il y a des différences entre eux. Et donc ils incluent, premièrement, les listes de limites dont nous avons parlé. Ils incluent les listes de villes qui s'y trouvent.

Ils comprennent des mentions de villes ou de territoires restant à conquérir. Ils incluent des histoires d'individus ou de groupes demandant et recevant leur héritage, comme Caleb ou les filles de Zelophehad, Josué. Et puis quelques autres modèles divers qui existent.

Donc, j'aimerais simplement nous expliquer en quelque sorte, examiner certains de ces modèles, puis dire : y a-t-il une signification là-dedans ? Donc, la première chose que nous dirons, c'est qu'il y a les descriptions des territoires des peuples des tribus qui sont données en fonction des frontières, mais aussi des villes qui peuplent les territoires. Donc, j'ai un tableau dans le document là où vous voyez les tribus répertoriées sur la gauche, et la deuxième colonne parle de leur héritage, le passage de Josué qui raconte où elles sont héritées. Ensuite, il révèle ce passage, et la troisième colonne contient les listes de frontières spécifiques pour cette tribu, et la quatrième colonne contient les versets spécifiques qui parlent des listes de villes.

Et vous verrez que parfois aucune ville n'est mentionnée pour certaines tribus. Pour d'autres, comme Levi, il n'y a pas de liste de frontières car ils reçoivent des villes, mais il n'y a pas de territoire distinct. Il est intéressant de noter que la tribu de Siméon est en quelque sorte liée à la tribu de Juda, et cela apparaît dans ces listes.

Il y a une liste pour Siméon au chapitre 19 qui donne les villes dont ils ont hérité, mais il n'y a pas de liste de frontières pour Siméon, et il est clair que leurs villes sont sur le territoire de Juda. Donc, c'est ce qui se passe là-bas. Deuxièmement, il y a la

liste des villes et territoires restant à conquérir, et nous voyons cela commencer au chapitre 13 pour les Israélites en général.

Nous avons vu cela dans le segment précédent pour référence en Juda, qu'ils n'étaient pas capables de chasser les Jébuséens à la fin du chapitre, mais il y en a un autre groupe concernant Manassé, Éphraïm et Dan. J'ai également inclus dans ce deuxième tableau, qui se trouve à la page quatre du document, la liste de Josué et des juges. Ainsi, dans Juges, vous voyez encore plus que les tribus n'ont pas pu les chasser, et cela indique aux gens qu'ils n'ont pas pu le faire.

Il y a une troisième section, un troisième groupe d'histoires qu'un commentateur a appelé des récits de concession de terres, où il y a ces petites histoires sur des individus ou des groupes qui demandent la terre et la reçoivent. Il s'agit donc de l'octroi de terres, des récits d'octroi de terres, et il y a une sorte de modèle là-bas. Il y a la confrontation qui fixe le décor, les personnages, puis les candidats à la concession présentent leur cas, font une demande, puis le terrain est accordé.

Et puis il y a un résumé de l'épisode, et vous trouvez cela avec Caleb au chapitre 14, la fille de Caleb en fait au chapitre 15. Son nom est Aksah. Les filles de Zelophehad, chapitre 17, que nous avons examinées dans le segment précédent.

Joseph, les tribus de Joseph, Éphraïm et Manassé, quand ils disaient avidement que nous avons besoin de plus. Et puis les Lévites dans le chapitre 21 que nous n'avons pas encore examiné. Et puis il y a d'autres modèles divers qui sont présentés, notamment dans les chapitres 18 et 19, en quelque sorte les sept dernières tribus de manière régulière.

Il y a une sorte de modèle dans tout cela. Mais ce que j'aimerais faire pour conclure, c'est essayer de donner un sens à cela. Alors, je vais vous lire quelques choses ici.

Alors, la question est : qu'est-ce qui est significatif dans les modèles ici ? Et je pense qu'il y a là quelques réponses. Tout d'abord, ces listes constituent le cœur du livre. Nous pensons souvent au Livre de Josué comme aux batailles, mais celles-ci n'occupent que cinq chapitres, ou six chapitres, de six à 11.

Il existe de nombreux autres chapitres qui parlent de la répartition des terres. Et d'une certaine manière, parfois je me suis demandé, vous savez, pourquoi Dieu n'aurait-il pas pu inspirer l'auteur Josué juste pour dire quelque chose comme, Josué a vécu heureux pour toujours, j'aurais pu en finir avec ça en un demi-chapitre, et il ne me faudrait pas si longtemps pour parcourir tous ces chapitres des listes. Surtout quand j'étais enfant en lisant la Bible, ces listes étaient vraiment difficiles à lire.

Mais je pense que la raison pour laquelle les listes sont ici et les détails sont ici, dans un sens, parce que ce sont des données brutes qui prouvent, entre guillemets, entre

guillemets, l'accomplissement des promesses de Dieu. Pendant des siècles, Israël avait regardé vers l'avenir pour arriver à cet endroit. Et maintenant que nous en sommes là, il ne suffit pas de dire : bon, c'est fait, passons à autre chose.

Au contraire, comme nous le faisons nous-mêmes en tant qu'humains, lorsqu'un grand événement attendu depuis longtemps se produit, que nous y arrivons et que nous organisons une grande fête, et ensuite nous voulons le savourer, et nous voulons le célébrer, et nous arrêtons de parler avant de bouger. sur. Nous apprécions simplement cela. Et donc, les détails de ces listes sont destinés aux gens à célébrer cela, je pense.

C'est comme même un bon livre que l'on lit quand on arrive à la fin, on ne veut pas qu'il se termine. Vous voulez continuer à le savourer. Ainsi, par exemple, pensez à nos jours, la transaction commerciale la plus importante que font la plupart des Américains est probablement l'achat d'une maison.

Il existe plusieurs manières d'identifier la maison. Son emplacement, pour certaines personnes, peut simplement être appelé la place Gillingham. C'est là que vivent les Gillingham.

Pour d'autres, c'est la grande maison à ossature blanche du coin à trois étages, le grand porche. Pour d'autres, c'est l'endroit avec les mangeoires à oiseaux dans la cour. Pour d'autres, c'est l'endroit où se trouvent tous ces gentils enfants.

Pour d'autres personnes, il est connu par son adresse postale, 3 West Maple Street. Il y a donc différentes manières de décrire tout cela. Mais aux yeux de la loi, il existe une autre façon de décrire cela.

Et il contiendra une terminologie comme celle-ci. Il s'agit d'une terminologie fictive, mais si vous avez déjà acheté une maison et que vous avez l'acte de propriété de votre maison, il donnera une description de votre propriété dans des termes comme celui-ci. Le lot numéro 56 dans le bloc numéro 212 à Uptown, US numéro 3, coin sud-est de la maison, section 18, township 34 nord, rang 8, à l'est du 6ème méridien principal d'après le disque de platine à telle ou telle date, est document numéroté tel ou tel dans le livre 42 de Platts, page 29 dans le comté de Lincoln.

Je l'ai obtenu grâce à l'acte de propriété d'une maison que j'avais possédée il y a des années. Et ce langage n'est certainement pas interprétable pour moi, ni pour la plupart des gens, je pense. Mais quand vient le temps d'acheter ou de vendre une maison, il est de la plus haute importance que quelqu'un connaisse cette langue et que quelqu'un connaisse ce terrain.

Et les géomètres, la société de titres et d'autres le savent. Et je suis heureux que mon avocat, ou du moins ma société d'enquête, comprenne cela et sache très

précisément de quoi il s'agit. Et dans un sens, ces listes dans Josué ressemblent un peu à cela.

Ainsi, chaque tribu peut consulter ces listes et dire : voici notre bout de territoire. Et nous en avons le titre légal. Le voici dans les archives.

Cela a été enregistré. Et c'est ce qui nous appartient. Ce sont les enregistrements.

Et je pense que c'est une partie importante de cela. Nous pourrions même nous poser la question et y réfléchir sous l'angle militaire, même si ce n'est pas l'objectif principal. Mais réfléchissez-y, Israël avait mené plusieurs campagnes différentes contre les Cananéens.

Ils avaient versé beaucoup de sang. Ils avaient parcouru les collines, les montagnes et les vallées. Et ils avaient des liens intimes avec le pays de Canaan.

On m'a décrit une personne qui avait une formation militaire. Il a dit, je cite, à un soldat qui s'est battu pour chaque colline et chaque ville, peut-être de rue en rue et de maison en maison, en combattant et qui a versé du sang sur ces collines et dans ces villes et qui a peut-être perdu un ami ou un être cher dans la guerre. batailles, gageons que les détails sont importants et doivent être célébrés. C'est une célébration d'une victoire durement gagnée et chèrement payée.

Et donc ces descriptions, que ce soit pour nous, au 21ème siècle, ne sont peut-être pas vraiment intelligibles pour le public d'origine. Ils auraient été très importants. Le fait que Dieu ait conservé et inspiré les Écritures nous mettrait au défi de revenir en arrière et d'essayer de comprendre pourquoi c'était le cas et pourquoi elles étaient importantes.

Il y a des régularités dans les modèles dont nous avons parlé. Et je pense que ce qui est bien, c'est que chaque tribu peut voir nos frontières, nos villes, et nous obtenons notre parcelle de terre comme tout le monde. Et pourtant, bien sûr, il existe aussi des différences.

Ainsi, de nos jours, nous pourrions penser à un simple bungalow de campagne, une maison de deux ou trois pièces serait très différente d'un grand manoir avec des dizaines et des dizaines de chambres, de salles de bains, etc. Et la description, la description d'enquête de la petite maison par rapport au grand manoir serait très différente. Mais tout cela est significatif.

Ainsi, nous voyons certaines tribus et certains individus se démarquer d'une manière ou d'une autre des autres, Juda, Manassé, Éphraïm, Joseph, Caleb, etc. Et cela affirme également leur importance. Il me semble donc que malgré leur impénétrabilité apparente, les listes de Josué, lorsque nous passons du temps à les

parcourir, nous ne mémorisons pas et ne nous souvenons pas des noms de chaque ville et cité.

Mais voyons-nous les tendances là-bas ? On peut reconnaître qu'ils constituent bien le cœur du livre. Ce sont les données juridiques qui soutiennent les revendications des tribus sur leurs territoires, validant l'expérience de Dieu et la fidélité de Dieu à leur égard. Il y a un profond sentiment d'enracinement chez les gens de ce pays.

Cette idée de propriété foncière ou d'enracinement dans la terre est l'un des principes les plus fondamentaux de la société humaine. On retrouve cela presque partout dans le monde. Ainsi, dans ce livre le plus profondément géographiquement orienté de tous les livres de la Bible, il me semble qu'avec ce genre de compréhension, ces vérités brilleraient très clairement.

Il s'agit du Dr David Howard dans son enseignement sur les livres de Josué à Ruth. Il s'agit de la session 18, Modèles de répartition des terres, Excursus.